

Responsable de la commission technique Badminton :

Alberto Petrillo – Bachtalen 5 – 6020 Emmenbrücke – 041 280 86 10 – 079 479 18 36 – badminton@svse.ch

Badminton

Rapport annuel de la saison 2007/2008

Le temps passe et de nouveaux chemins sont construits

La saison 2007/08 est placée sous le signe du tournoi des 4 Nations qui est organisé en Suisse, mais toutes les autres manifestations gardent toute leur importance et leur popularité. De nouveaux visages ont pu faire leur apparition dans les tournois et, grâce au travail de la CT, le badminton est très bien considéré au sein de l'USSC. Cette année nous a démontré que nous nous trouvions sur le bon chemin.

Nouveauté : le tournoi de double et famille s'est déroulé avec les disciplines sportives de l'athlétisme et de la course d'orientation.

5ème rassemblement des cadres de l'équipe suisse USSC du 1er au 2 septembre 2007 à Lucerne

L'équipe suisse USSC s'est réunie afin de préparer au mieux le tournoi des 4 Nations qui s'est déroulé en Suisse en 2008. Comme chaque année, la saison de badminton USSC (la 8ème) s'est ouverte avec nos stars cheminots. La première session d'entraînements a eu lieu le samedi à midi. Après un souper et soirée très agréable, la 2ème session d'entraînements a eu lieu le dimanche matin. Grâce aux progrès réalisés par l'équipe, l'objectif de vaincre les allemands au tournoi des 4 Nations demeure toujours réaliste. Roger Baumann et moi-même avons ensuite pris congé de l'équipe après le dîner et nous avons constaté l'excellent esprit sportif et de camaraderie.

8ème tournoi amical et rencontre annuelle du 27 octobre 2007 à Lausanne

Suite au championnat suisse USSC qui avait été organisé en 2002 à Biel/Bienne, nous avons essayé une nouvelle fois de motiver nos collègues de la Suisse Romande à participer à ce tournoi amical qui est ouvert à tous. La participation de cette partie de la Suisse a été mauvaise mais 19 participants ont tout de même été présents et ont disputé âprement toutes les parties ; le niveau sportif s'est à nouveau élevé cette année. Je désire remercier Claude-Alain Sauvageat de la section badminton du CSC Lausanne de toute son aide dans l'organisation.

8ème week-end d'entraînements de sport de loisirs du 1er au 2 décembre 2007 à Brig

Nous avons une nouvelle fois pris la direction du Valais (encore sur l'ancien tracé du Lötschberg) pour un endroit qui est devenu familier : le centre sportif Olympica de Brig. 26 participants très motivés ont eu l'occasion durant le samedi après-midi de s'entraîner sous les ordres de Caro Frydig et de Thomas Rüttimann. Durant la soirée, certains l'ont passée sur les terrains de badminton, d'autres ont profité de remettre en forme au wellness-Oase et d'autres encore en ont profité pour faire du bowling ou pour jouer aux cartes. Le dimanche matin a débuté par une partie de Uni hockey et par la suite un tournoi de doubles (avec changement de partenaire) a été organisé. Marco Sommer, de l'équipe suisse, a remporté le tournoi grâce à 91,6% de victoires. Juste derrière Marco, Susanne Binder a pris la 2ème place avec 75% de victoires. Encore une fois, nous avons pu constater que nous nous sentons vraiment bien à l'Olympica.

7ème tournoi des 4 Nations du 4 au 6 avril 2008 à Huttwil. 2ème place de la Suisse

Le moment est enfin arrivé et tout ce qui n'avait pas encore été prévu a dû être improvisé sur le moment. Le comité d'organisation, composé des membres de la CT Roger Baumann (EBC Winterthur) ainsi que de Roger Sommerhalder et du responsable de la commission technique Alberto

Petrillo (tous deux du SGZP Luzern), s'est à nouveau donné beaucoup de peine afin d'organiser une fête du sport. Après une longue et intensive phase de préparation, les équipes d'Allemagne, d'Angleterre et de Pologne se sont rencontrées dans le courant de l'après-midi. Dès 17h00, la partie sportive a débuté et nous avons constaté dès le départ que les parties allaient être très ouvertes et très intéressantes ; nous constatons aussi que notre équipe pouvait jouer un rôle important. La première rencontre a opposé l'équipe suisse à l'impressionnante équipe d'Angleterre. Les 3 points remportés par la Suisse ont été l'oeuvre de Stefan Götschmann (SGZP Luzern) et de Thomas Rüttimann (SVSE Simplon) dans les simples messieurs, ainsi que de Martina Bucher (EBC Winterthur) dans un simple dame. Les 8 points restants ont été remportés par les anglais mais certains sets nous ont échappés de peu. Nous avons rencontré la Pologne lors du 2ème tour. Tous les matchs ont été très disputés et nous avons été récompensés par une victoire de 8 points à 3. Le 3ème tour, de prestige et décisif, s'est déroulé contre les allemands. Nous voulions la victoire contre les allemands et nous l'avons eue. Cette victoire de 7 points à 4 nous a enfin permis, après 7 ans, de gagner la 2ème place. Lors de la clôture, 4 vainqueurs ont été constatés : la camaraderie, l'organisation, les objectifs sportifs et les finances positives.

Remerciements à toutes les joueuses : Andrea Sommer (ESK Biel/Bienne), Ursula Rohr-Sommer (SGZP Luzern) et Martina Bucher (EBC Winterthur), ainsi que à tous les joueurs : Stefan Götschmann (SGZP Luzern), Thomas Rüttimann (SVSE Simplon), Matthias Sprecher (EBC Winterthur) et Beat Dittli (ESV Luzern).

Le classement :

1. Angleterre avec 28:5 points
2. Suisse avec 18:15 points
3. Allemagne avec 13:20 points
4. Pologne avec 7:26 points

2ème rencontre des disciplines sportives Athlétisme/Course d'orientation et Badminton du 16 au 18 mai 2008 à Loèche-les-Bains

18 sportifs USSC se sont retrouvés pour cette manifestation multisports dans les alpes valaisannes. Malheureusement, le badminton n'était représenté que par 2 sportifs. Il était possible de choisir entre : la course de montage, la course d'orientation en ville, le badminton, le minigolf, la musculation, le uni hockey, le sprint, le lancer du poids et encore beaucoup d'autres. Nous avons tous pu tester d'autres sports et ainsi voir autre chose que notre sport de prédilection. Nous avons également eu la possibilité de pouvoir se remettre en forme aux bains thermaux qui se trouvaient dans notre hôtel "Volkshelbad". Nous avons passé 3 fantastiques jours mais il est dommage que cette manifestation qui était organisée pour la 2ème fois ne compte pas plus de participants.

8ème championnat suisse USSC du 30 mai 2008 à Aarau

Chaque point fût l'objet d'une lutte acharnée et chaque participante/participant ont pu (ou dû) aller aux limites de leurs forces pour jouer jusqu'à 8 matches. La planification des matches de Roger Baumann, membre de la CT, a été excellente comme d'habitude. A la fin, nous avons eu 2 nouveaux champions suisses sur la plus haute marche du podium. Après une magnifique finale en simple messieurs, c'est Martin Balz de Samedan qui a remporté le titre contre Thomas Rüttimann (SVSE Simplon). Chez les dames, c'est Andrea Sommer de Berne (ESV Biel/Bienne), la numéro 1 suisse, qui est sacrée championne suisse contre Christina Schmid (EBC Winterthur). Cordiaux remerciements aux sections ESV Aarau + AAR bus und bahn pour l'organisation très professionnelle.

Nous nous réjouissons déjà de vous retrouver pour la 9ème saison de badminton 2008/2009.

Emmenbrücke, le 7 août 2008

Responsable CT USSC Badminton : Alberto Petrillo

Membre CT USSC Badminton: Roger Baumann

Traduction: Raphaël Luginbühl, Ressort Romandie